

稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく ~ 学んで 遊んで よりよく考える ~

仙南小学校 学校報 R5 12 20 No.36

3年生FW とびだせ!美郷たんけんたい 12月12日(火)

3年生の皆さんは、総合的な学習「とびだせ!美郷たんけんたい」の学習として三つのグループに分かれ、千畑地区、六郷地区、仙南地区のFWに出かけました。千畑地区は武道館とサンアール、六郷地区は六郷高校とあったか山、仙南地区は道の駅と湯とぴあを見学し、それぞれの場所で説明を聞いたり質問したりして各施設の様子や特徴について調べました。

そして、各地区にこれまで気付かなかった特徴やよさがあることに気付いた3年生の皆さんは、自分たちの住んでいる美郷町への愛着をますます深めることができました。



武道館 (千畑地区)



サンアール (千畑地区)



六郷高校 (六郷地区)



あったか山 (六郷地区)



道の駅美郷(仙南地区)



湯とぴあ(仙南地区)

大仙警察署も見学しました 12月18日(月)

3年生の皆さんは、大仙警察署も見学しました。社会科「くらしを守る」の学習のFWです。最初に担当の方から警察署やそこで働いている人についての説明を受けました。警察署には交通課など7つの課があること、秋田県では1日に約120件の110番通報があることなど、子どもたちは熱心に聞き、分からないことについて質問もしました。そして、警察官が実際に使うベストを着用させてもらったり、剣道や柔道を練習する道場を見せてもらったりしました。最後にはパトカーにも乗せてもらいました。

今回の見学を通じて子どもたちは、事件や事故から地域の安全を守る仕事をしている警察署の皆さんのお仕事について理解を深め、自分の安全を守るためにできることを考えようとする気持ちを高めることができました。



警察署の皆さんのお仕事について



警察官のベストの試着



パトカー見学

JAあぐりスクール料理教室 12月14日(木)・15日(金)

米作りを通してお世話になっている J A の皆さんのご協力により、 J A あぐりスクール料理教室が開かれ、5年生の皆さんが「だまこ汁づくり」に挑戦しました。しょう油、みりん、料理酒、鶏ガラスープの素で味付けしたスープと新米のあきたこまちをつぶして丸めただまこなど、材料も作り方も本格的で、実習中は家庭科室の外まで、おいしそうないい香りが漂っていました。

材料を切ったり煮たりする調理は、家庭科で経験している5年生の皆さんですが、ご飯をつぶして丸める調理は、ほとんどの人が初めてでした。ボールの中のご飯を木の棒でつぶす作業は、力と技が必要でしたが、みんなで交代しながらつぶすと、ほどよく粒が残るご飯になりました。それを手袋をした手でピンポン大に丸めて鍋に落とし、軽く煮て完成です。

こうしてできた本格的なだまこ汁は、風味が大変豊かで、せりやまいたけなど、他の食材のおいしさや食感もしっかり味わうことができる素晴らしい味となりました。 *14日は1組、15日は2組で実施



本格的なスープ作り(1組)



結構な力が必要なご飯つぶし(1組)



上手にできただまこ(1組)



秋田の郷土料理だまこ汁の完成(1組)



おいしく食べただまこ汁(1組)



せりや野菜を包丁で切ります。(2組)



みんなで楽しくだまこ作り(2組)



切った野菜をスープに投入(2組)



お世話になったJAの皆さん(2組)

------ がんばりました おめでとう!------

〇人権に関する作品募集

協議会長賞 5年 〇〇〇〇さん

〇第21回全国ホープス選抜卓球大会秋田県予選会 男子3年生以下の部

準優勝 3年 〇〇〇〇さん



000024



0000さん

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、Web日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。 仙南小学校 ホームページ http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/ または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。